

## KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur atas kehadiran Allah SWT karena atas rahmat, ridho, dan hidayah-Nya, peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini sebagai salah satu persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan pada jurusan Teknologi Pendidikan. Peneliti menyadari bahwa penelitian ini dapat selesai karena banyak pihak yang telah mendukung. Oleh karena itu, peneliti mengucapkan terima kasih kepada:

Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan UNJ, Ibu Dr. Anan Sutusna, M.Pd, selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan UNJ. Ibu Retno Widyaningrum, S.Kom, MM, selaku ketua jurusan Teknologi Pendidikan. Ibu Dr. Eveline Siregar, M.Pd, selaku dosen pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingannya kepada peneliti selama masa perkuliahan. Tidak lupa saya ucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Suprayekti, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Santi Maudiarti, SE, M.Pd, selaku dosen pembimbing II. Bapak Robin Situmorang, M.Pd, selaku dosen penguji I dan Bapak Zuhdy Hasibuan, M.Pd, selaku dosen penguji II serta Bapak Mulyadi, M.Pd, selaku dosen validator instrumen yang telah bersedia memvalidasi instrumen pada penelitian ini dan semua dosen serta staf jurusan Teknologi Pendidikan atas ilmu dan segala kemudahan yang diberikan selama peneliti berada di bangku perkuliahan.

Ibu dan Bapak yang tidak henti-hentinya mengucapkan doa, mendukung, dan dengan telaten selalu menanyakan perkembangan penelitian anaknya, juga memberikan motivasi serta semangat agar tidak pernah menyerah untuk menyelesaikan penelitian ini. Teruntuk kamu yang mau menemani aku saat mengerjakan skripsi, terima kasih sudah mau menemani, memberi semangat, dan selalu berusaha menjadi wanita yang baik untukku, semoga Allah SWT membalas kebaikan kamu dan kita disatukan dalam hubungan yang lebih serius dan untuk selamanya. Peneliti mengucapkan terima kasih atas segala limpahan doa, dukungan, motivasi, dan bantuan yang telah diberikan selama ini.

Terima kasih kepada Mas Puji selaku *manager* Lembaga Pendidikan Salemba yang telah memberikan izin kepada peneliti untuk melakukan penelitian di Lembaga Pendidikan Salemba. Terima kasih kepada Divisi Internal Lembaga Pendidikan Salemba yang telah bersedia membantu peneliti dalam mengumpulkan data sehingga penelitian ini dapat diselesaikan.

Untuk seluruh rekan-rekan mahasiswa jurusan Teknologi Pendidikan, juga adik-adik kelas maupun kakak-kakak kelas serta anggota kelas TPC 2015 dan anggota SAVEGE. Terima kasih peneliti ucapkan atas bantuan, motivasi, dukungan dan doa yang telah kalian berikan serta peneliti mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang tidak dapat

disebutkan satu persatu, atas doa, dukungan, semangat, motivasi, bantuan yang telah kalian berikan selama ini.

Peneliti menyadari bahwa penulisan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan sehingga penulis mengharapkan masukan, kritik, dan saran yang bersifat membangun ke arah perbaikan skripsi ini. Besar harapan peneliti, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi peneliti khususnya dan pihak lain pada umumnya.



Jakarta, Februari 2020

Peneliti